



令和5年度 永平寺中学校 学校だより

自立・振気・敬愛

第20号

R5. 12. 4

【竹内発】

12月になり、2023年もあと1ヶ月となりました。学校では、今年1年の学びのまとめに取り組んでいます。さて、今日から人権週間が始まりました。12月10日が世界人権デーでそれに合わせて、毎年12/4～12/8までを人権週間にしています。今年、「自分のことを大切にしよう」をテーマとして、ポジティブ教育の活動にある「”強み”を生かすレシピ」に取り組みます。これを機に、8日～10日の時間でぜひ親子でポジティブ教育に取り組んでいただきたいと思います。よろしくお願いします。

1年校外学習 (永平寺町内へ)

1年生が10月26日に永平寺町内へOS取材のために出かけました。町スポーツ協会・永寿苑・大本山永平寺・天龍寺・門前・末政ファーム・若鮎グループ・近助タクシー・飯島ふれあいサロンで多くの町民の方と出会い、お話を聞く活動を行いました。



1年OS発表会 (武道場)

1年生が11月24日に、OS発表会を行いました。社協連携事業の推進委員の方々や校外学習でお世話になった方々、社協の方々に聞いていただきました。12月5日の3中学校ふるさと学習発表会、2月7日福井県ふるさとフェスタでの発表会につなげていく予定です。



2年校外学習 (金沢市内へ)

2年生が10月27日にOS取材のために石川県金沢市内へ出かけました。県庁・金沢市役所・近江町市場など、各プロジェクトに関する行政・民間企業において多くの方からお話を聞くことができました。



2年OS発表会 (武道場)

2年生が11月17日にOS発表会を行いました。町役場（農林課・商工観光課）の方や県立大学の方々に聞いていただきました。周さんから中国のことの発表もありました。



11/22~11/29での 給食

毎日の給食をおいしくいただいています。ジャジャ麺やドライカレーはとてもおいしかったです。多くの方々のおかげで毎日の学校給食をいただける環境に感謝しています。本当にありがとうございます。



11/22 ソフトジャジャ麺・わかめのスープ・フライドポテト

11/24 さつまい汁・鮭のフライ・おひたし

11/27 白菜のスープ・ジャーマンポテト・ラフランスゼリー

11/28 ドライカレー・ドレッシングサラダ・バナナ

11/29 かす汁・オムレツ・小松菜の煮びだし